

L'Abonné de la Nouvelle-Orléans... PUBLIERS DE LA PUBLICATION CO. LIMITED.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES, LOCATIONS, ETC. ON SE SOULEVÉ AU PRIX REDUIT DE 50 PERCENTS LA LIGNE, POUR UNE AUTRE PART DU JOURNAL.

TEMPERATURE.

Table with 2 columns: Time (Du 2 juillet 1912) and Temperature (Thermomètre de E. Claudel, Ophticien, Successeur de R. & L. Claudel, 918 rue Canal, N.-O., Lne. Fahrenheit Centigrade).

Le Candidat du Parti Démocrate.

La Convention Nationale élue... M. Woodrow Wilson, gouverneur du New Jersey, comme candidat du parti démocrate à la présidence des Etats-Unis.

te est en progression dans toute l'acceptation de l'usage, et on peut attendre, s'il va à la Maison Blanche, à lui voir donner une orientation et une impulsion nouvelles à la politique fédérale.

Billets de banques historiques.

Parmi les curiosités historiques que recherchent les collectionneurs il faut citer le billet de banque noir autrichien, qui eurent le sort des assignats.



Anatole Leroy-Beaulieu.

Anatole Leroy-Beaulieu est mort le 16 juin, âgé de soixante-dix ans. C'était un homme très éminent, et singulier par ses vertus intellectuelles, précisément celles qui sont aujourd'hui les plus rares; celle-ci, par exemple, qu'il a menées à l'absolu de sa perfection: la tolérance.

qui, depuis un quart de siècle, ont été débattues dans le monde et qui ont bouleversé plus ou moins profondément les Etats, secoué les nationalités étendues ou petites, tourmenté les races, suscité les attaques et groupé les résistances, il les avait examinés; il les tenait. Il voyagait; et ses yeux voyaient loin, voyaient net. Il était en correspondance, dans tous les pays, avec les hommes qui pouvaient le mieux lui ouvrir le secret des événements. Peut-être, parmi nos contemporains, personne n'a fait, de nos jours, l'humanité.

LE GRAND PRIX DE L'AERO-CLUB DE FRANCE.

Garros a triomphé dans sa seconde et magnifique vol de 630 kilomètres. Il a aujourd'hui confirmé sa victoire de la veille et conquis sur les ailes de son monoplane Biériot, le Grand Prix d'aviation de l'Aéro-Club de France. Le docteur Espanet, qui, dans le même grand prix, avait, hier, fait une si belle et si brave course, a, aujourd'hui, avec le même monoplane Nieuport, qu'il pilotait la veille, enlevé l'épreuve.

donne une vitesse moyenne en circuit fermé de 107 kilomètres à l'heure; le second en 4 h 32 ce qui donne une vitesse de 106 kilomètres à l'heure.

Parmi les pilotes: Garros, Espanet, Bobba, Brindejone des Montaus, Gaubert.

Il est certain que les appareils établis par les maisons Biériot, Nieuport, Morane-Saulnier, Zeiss et Astra-Wright sont de remarquables, de précieux aéroplanes dont l'industrie aéronautique française a le devoir de s'occuper.

EDITION HEBDOMADAIRE DE "L'ABEILLE".

Nous publions régulièrement, le samedi matin, une édition hebdomadaire renfermant toutes les nouvelles, littéraires, politiques et autres, qui ont paru pendant la semaine, dans "l'Abbeille" quotidienne.

FORT-ESPAGNOL. Le Fort Espagnol est de plus en plus fréquenté le soir. On jouit d'ailleurs d'une brise délicieuse en assistant à un spectacle intéressant et en écoutant de bonne musique, ce qui est vraiment une façon agréable de passer le temps.

TRIBUNAUX.

COUR CIVILE DE DISTRICT. C. C. Oler Wall Paper Co. vs Paul S. Smith, réclamation de \$404.94. E. McCarthy Jr & J. P. Martinez, réclamation de \$231 sur des billets.

DEUXIEME COUR CRIMINELLE DE CITE.

Comparutions. Philo Bernard, violation de l'acte 107 de 1902; Francesca Lamoth, actes de violence; Terry Fremont, vol avec effraction.

VALEURS INSCRITES AU COTON D'AMERIQUE.

Mme Joseph Pompey à Mme Silvana H. Faubion, terrain, Champs Elysees, Français, Grant et Johnson, \$400.

Feuilleton - L'ABELLE DE LA N. O. - Docteur Miracle - GRAND ROMAN INEDIT - Par Pierre Sales - PREMIERE PARTIE

— Mademoiselle? — Monsieur!... La voix de Fernande essaya bien de montrer de l'indignation... Mais ce n'était qu'une nuance: car elle venait d'être étonnamment saisie, impressionnée, par l'accent de cette voix ohérée!

— Mademoiselle? — Je ne vous connais pas, monsieur, je vous prie instamment de ne pas m'accompagner. Car malgré la différence qu'il affectait il marchait très délibérément auprès d'elle.

— Monsieur!... — Oui, monsieur!... je rencontrais sous terre... par son fil téléphonique... et je rejoindrais à jamais mon petit appareil, mon récepteur, mon ordonnance, ce me réjouissant à plus rien savoir de vous que par l'accent de votre voix...

— Monsieur!... — Elle croyait bien qu'elle allait lui imposer une séparation immédiate: elle n'avait jamais permis à qui que ce soit de l'accompagner, de lui parler, dans la rue.

— Monsieur!... — Elle ne lui imposait même pas silence... Elle se trouvait pas être chose à dire, la gorge étranglée.

— Monsieur!... — Elle se trouva de plus en plus vieille que ses vingt-quatre ans, et que Jean Le Kerlaoc se rapprochait de son contact!